

Papa Francisco expresa su satisfacción por encuentro en La Habana con patriarca ruso Kiril



Roma, 22 feb (RHC) El papa Francisco agradeció de forma especial el encuentro histórico en La Habana con el Patriarca ortodoxo de Rusia, “el querido hermano Kiril”.

“Un agradecimiento especial demos a la Santísima Trinidad por haber querido, que en esta ocasión, se produjera a Cuba al encuentro entre el Papa y el Patriarca de Moscú y de toda Rusia, el querido hermano Kiril”, dijo Francisco, señala la agencia Ansa.

El pontífice destacó que era “un encuentro muy deseado también por mis predecesores”.

“También este hecho es una luz profética de Resurrección, de la cual hoy el mundo necesita más que nunca. Que la Santa Madre de Dios siga guiándonos en el camino de la unidad”, sostuvo.

“Y recemos a la Virgen de Kazan, el patriarca Kirill me ha regalado un ícono de la virgen de Kazan”, contó antes de rezar el Ave María con los fieles presentes en la plaza San Pedro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84860-papa-francisco-expresa-su-satisfaccion-por-encuentro-en-la-habana-con-patriarca-ruso-kiril>



Radio Habana Cuba